
REQUERIMENTO Nº 1004/06 

De Informações 
  
 

“Com relação a sanitários 
públicos”. 

 
 
 

Considerando-se que, vários munícipes e feirantes procuram 
por este Vereador para reclamar da falta de sanitários nas Feiras realizadas 
aos domingos, próximo à antiga Ferroviária; 

 
Considerando-se que, a feira tem grande circulação de 

munícipes, como adultos, idosos e crianças, que freqüentam o local, bem 
como os próprios feirantes que, por vezes, necessitam utilizar sanitários, e 

 
  Considerando-se que, por ser necessidades fisiológicas, trata-
se também de saúde pública, 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr.Prefeito Municipal solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1. Diante do acima exposto, o que a Administração pretende fazer para 

sanar o problema de feirantes e munícipes que freqüentam a Feira 
próxima à Estação Ferroviária, no que diz respeito à utilização de 
sanitários? 

 
2. Caso já possua sanitários no local, como e quantos são eles? Atende 

a demanda? 
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de outubro de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


